

## Définitivement rasé

12-02-2022

Le bâtiment de la Columbus-Haus a été conçu par l'architecte allemand Erich Mendelsohn, et construit sur le Potsdamer Platz entre 1930 et 1932. A cet emplacement se trouve aujourd'hui la tour de Hans Kollhoff. C'était un immeuble de bureaux et de commerces de neuf étages, très moderne pour l'époque avec ventilation mécanique. Partiellement détruit en 1945, puis reconstruit, il a été incendié lors du soulèvement populaire de juin 1953 en RDA, avant d'être définitivement rasé dans les années suivantes.

D'après Jean-Pierre Dalbéra, La Columbus-Haus (Berlin), 2022

Jean-Jacques Salomon

palia@editionsdupalio.fr